

Yksi- med : Mes videos chirurgicales

Marc BENATTAR

Résumé

Présentation du site YKSI-Med

YKSI-Med est la plateforme vidéo sur les techniques chirurgicales.

Grâce à la vidéo comme outil pédagogique, les objectifs du site YKSI-Med sont de :

- ? Permettre une bonne compréhension d'un acte technique médical ou chirurgical,
- ? Bénéficier de l'expérience et de conseils d'experts,
- ? Faciliter l'apprentissage et le perfectionnement,
- ? Participer au partage d'expérience et au transfert des connaissances.

Le site YKSI-Med est composé :

- ? d'une collection de vidéos chirurgicales,
- ? d'une plateforme d'échanges et de communication.

YKSI-Med est destinée à tous les professionnels de santé (chirurgiens, médecins, internes, étudiants et professions paramédicales) qui ont besoin d'apprendre ou de simplement comprendre un acte technique médico-chirurgical.

YKSI-Med est réalisé en collaboration avec un grand nombre de Professeurs des Universités (Chefs de service de CHU pour la plupart), qui contribuent activement au contenu du site.

YKSI-Med utilise la vidéo comme support d'enseignement et le site Internet dédié (www.yksi-med.fr) comme vecteur de communication.

L'apport de vidéo comme moyen pédagogique est démontré. Les études ont révélé qu'une minute de vidéo, parfaitement réalisée et commentée, permettait d'expliquer ce que plusieurs pages de texte nécessiteraient.

Les films présentés dans YKSI-Med sont réalisés par la société YKSI Production.

Les équipes audiovisuelles professionnelles d'YKSI Production assurent la réalisation complète des films, de la captation au montage final. Les moyens techniques déployés permettent l'enregistrement d'images dans toutes les conditions de réalisation.

Les films publiés dans YKSI-Med sont découpés en chapitres permettant un accès direct aux séquences souhaitées.

YKSI Production – 81, avenue Niel -75017 Paris – Tél. : 01 42 67 28 48

SAS au capital de 160.010 euros – RCS Paris 512 336 777

Présentation of YKSI-Med website

YKSI-Med is the video platform on surgical techniques.

Thanks to video as an educational tool, the objectives of the YKSI-Med site are to :

- ? Allow a good understanding of a medical or surgical technical act,
- ? Benefit from the experience and advice of experts,
- ? Facilitate learning and development,
- ? Participate in the sharing of experience and the transfer of knowledge.

The YKSI-Med website is composed of :

- ? a collection of surgical vidéos,
- ? a platform for exchanges and communication.

YKSI-Med is intended for all healthcare professionals (surgeons, doctors, students and paramedical professions) who need to learn or simply understand a medical-surgical technical procedure.

YKSI-Med is produced in collaboration with a large number of University Professors (mostly Heads of CHU Departments), who actively contribute to the content of the site.

YKSI-Med uses video as a teaching medium and the dedicated website (www.yksi-med.fr) as a means of communication.

The contribution of video as an educational means is demonstrated. The studies revealed that one minute of video, perfectly made and commented, helped explain what several pages of text would require.

The films published in YKSI-Med are made by YKSI Production.

YKSI Production's professional audiovisual teams ensure the complete production of the films, from the recording to the final editing. The technical means deployed allow the recording of images in all conditions of realization.

The films published in YKSI-Med are divided into chapters allowing direct access to the desired sequences.